



CONCHA PARROQUIAL

Boletín informativo, nº 35 Abril 2015

La alegría de una nueva Pascua

La Cofradía de Nuestra Señora de San Antolín o de la Concha quiere desear a todos los lectores de *Concha Parroquial* una feliz Pascua de Resurrección, haciendo nuestras estas hermosas palabras de Santa Teresa de Jesús: *De ver a Cristo me quedó imprimida su grandísima hermosura.*

Acompañemos a Santa María en este tiempo de dicha siendo testigos de la hermosura de Jesucristo Resucitado, caminando hasta la celebración de Pentecostés que nos traerá una nueva romería junto a la Stma. Virgen de la Concha.



Boletín editado por LA COFRADÍA DE NTRA. SRA. DE SAN ANTOLÍN O DE LA CONCHA

Más información: www.cofradiadelaconcha.com,

Twitter: @VirgendlaConcha y Facebook: www.facebook.com/cofradiadelaconcha

El saludo de pendones

El saludo llamado de rúbrica es el saludo protocolario que se establece entre los pendones -de nuestra cofradía y de la parroquia de Sta. M^a la Real de La Hiniesta- cuando se encuentran las corporaciones en señal de confraternidad y respeto. Este saludo se produce en dos ocasiones al año. El día de San Marcos, cuando la cofradía recibe a La Hiniesta y el Lunes de Pentecostés.

Misa de Rogaciones

La celebración de la rogativa de San Marcos hunde su raíz en las Letanías Mayores, durante el día de San Marcos cada parroquia peregrinaba en rogativa a un santuario o templo de su especial devoción para celebrar la Santa Misa. El pueblo de La Hiniesta lo hace desde antiguo al templo en el que recibe culto la Stma. Virgen de la Concha, en la actualidad la iglesia de San Vicente Mártir.

Sábado 25 de abril

Rogativa de San Marcos

El próximo sábado día 25 de abril tendrá lugar la tradicional Rogativa de San Marcos, siguiendo el ceremonial acostumbrado.

A partir de las 9:00 horas tendrá lugar la concentración de cofrades y autoridades en la iglesia de San Vicente Mártir, desde donde partirá la procesión de la cofradía de la Virgen de la Concha acompañada de las autoridades de la ciudad. La comitiva saldrá de la iglesia de San Vicente, dirigiéndose por la calle del Riego hasta la iglesia de San Lázaro, donde tendrá lugar la recepción al pueblo de La Hiniesta. Ambas comitivas se saludarán con el tradicional baile de pendones y el intercambio de bastones entre los alcaldes de las localidades.

Seguidamente se reanudará la procesión para dirigirse por la puerta de la Feria, calle del Riego, Costanilla y plaza Mayor hasta la iglesia de San Vicente Mártir, donde tendrá lugar la celebración de la Santa Misa.

Rogativa de San Marcos

Al llegar al templo se celebrará la Santa Misa de Rogaciones ante la imagen de la Nuestra Señora de la Concha, que será presidida por D. Manuel Carrascal, como es costumbre en este día. La Misa solemne contará con el grupo de acólitos de la cofradía y el acompañamiento musical de D. Antonio Santos, barítono.

Tras la celebración de la Eucaristía tendrá lugar el acto de toma de posesión de los nuevos mayordomos que acompañarán a Nuestra Señora a lo largo del año 2015.

Una vez finalizada la celebración de la Misa de Rogativas, el pueblo de La Hiniesta y la Cofradía de la Concha se dirigirán en procesión hasta la iglesia de San Lázaro, donde concluirá la rogativa con la Salve a la Virgen del Yermo.

A continuación la cofradía y los mayordomos obsequiarán a los presentes con el tradicional desayuno a base de churros y chocolates, compartiendo en las inmediaciones de la iglesia de San Lázaro un tiempo de fiesta y convivencia que anticiparán la celebración de la Romería de la Virgen de la Concha a La Hiniesta del próximo 25 de mayo.

Mayordomos 2015

Maribel Miranda Pardo
Eduardo Vidal Rodríguez
Elena Vidal Rodríguez
Carmen Espina Vidal
José I. Villacorta Marbán
María Mercedes Izquierdo Nieto
María Jesús Merchán González
Palmira Ruiz Chillón
Inocenta Prieto Sánchez
Carlos Amable Gutiérrez Prieto
Ernesto Gutiérrez Delgado
Santiago Pérez Pordomingo
Juan Pablo Ventura Rivas
José Manuel Uña Jimeno
José Manuel Abad Campos
Dacio Crespo Rubio

El ayuno eucarístico

La celebración de la Rogativa de San Marcos termina con el tradicional *Desayuno del cura*, esta costumbre proviene del ayuno eucarístico que ha de guardarse antes de recibir la Santa Comunión, al menos desde una hora antes. Hasta la reforma de S.S. Pio XII el ayuno debía realizarse desde el día anterior, en atención al esfuerzo de acudir en peregrinación hasta la ciudad la cofradía agasajaba al párroco de la Hiniesta con un desayuno tras la Santa Misa.





COFRADÍA DE NUESTRA SEÑORA DE
SAN ANTOLÍN O DE LA CONCHA

JUNTA GENERAL DEL MES DE ABRIL
22 DE ABRIL DE 2015

SALÓN DEL COLEGIO DE LA MEDALLA
MILAGROSA. C/ SAN TORCUATO, 39.

20'00 PRIMERA CONVOCATORIA.
20'15 SEGUNDA CONVOCATORIA.

ORDEN DÍA:

- 1º LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE,
DEL ACTA ANTERIOR.
- 2º ESTADO DE CUENTAS Y PRESUPUESTO.
- 3º INFORME DE LA JUNTA DIRECTIVA.
- 4º RUEGOS Y PREGUNTAS.

ZAMORA, 1 DE MARZO DE 2015.

EL SECRETARIO, JUAN CARLOS IZQUIERDO.

